



## Doctor Hugo Molina Martínez

Licenciado en Derecho, por la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chihuahua (UACH), Maestro en Administración Pública por la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Autónoma de Chihuahua(UACH), titulado y distinguido con Mención Honorífica; Doctor en Derecho por el Instituto Internacional del Derecho y del Estado.

Enlace en México, de la Red DiscapAmérica, de la Universidad Castilla-La Mancha.

Ha participado en diversos diplomados, como:

- Diplomado en “La perspectiva de género aplicada y el litigio en la defensa de los derechos de las mujeres víctimas de violencia” 3ra edición, por conducto de la Secretaría de Desarrollo Institucional de la UNAM y su Seminario Universitario Interdisciplinario sobre Seguridad Ciudadana.
- Diplomado Internacional en Derecho Electoral por parte de la ATERM A.C., Universidad de Coruña, España, la Pontificia Universidad Javeriana de Colombia, Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chihuahua y la Academia Nacional de Derecho Electoral.
- Curso de Excelencia Gerencial y Colaboración de Red Para la Competitividad Global por la Universidad de San Diego.
- Foro sobre el Juicio Oral por parte de la Alianza Estatal de la Conferencia de Procuradores Generales de Justicia de los Estados Occidentales de los Estados Unidos (CWAG) y la Fiscalía General del Estado de Chihuahua.

- Diplomado en Investigación Científica por el Instituto Internacional del Derecho y el Estado.

Se ha desempeñado como Asesor Técnico en el Área Jurídica en la Secretaría de Desarrollo Municipal del Estado de Chihuahua; así como en la Secretaría General de Gobierno; fue Subdirector y Subcoordinador de Normatividad y Proyectos Especiales, en el Municipio de Chihuahua; fungió como Asesor en el Instituto Estatal Electoral de Chihuahua; y fue Secretario de Extensión y Difusión de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chihuahua.

En el área docente, se desempeña como profesor en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chihuahua, donde imparte la asignatura de Derecho Administrativo. Además ha sido catedrático en diversos Posgrados, así como asesor en distintas Tesis.

Actualmente es Magistrado Electoral en el Tribunal Estatal Electoral de Chihuahua (Designado por el Senado de la República desde el 2020 hasta la fecha), esta ha cargo del editorial de la Revista “Quid Iuris” del Tribunal Estatal Electoral de Chihuahua.